



Genève, Palais de Justice,
Le 12 novembre 2002 à 10 :40

PP n° P/1094/1996

POUVOIR JUDICIAIRE
CABINET DU JUGE
D'INSTRUCTION

Juge d'instruction : Mme Ch. JUNOD

Greffier : Mme I. DUPENLOUP

PROCÈS-VERBAL D'AUDIENCE

Sur citation se présente

Monsieur Kurt SENN

Né en 1956, policier, domicile professionnel :

OFFICE FEDERAL DE LA POLICE, Police judiciaire criminelle,
Bundesrain 20, 3003 BERNE

témoin, assermenté,
lequel déclare :

Kurt SENN ment tout au long de son audition
Voir pièce 144

Je prends connaissance de la teneur de l'article 48 CPPG qui m'est remis en langue allemande.

Je ne me suis pas occupé du dossier de M. FERRAYE. J'ai eu l'occasion de l'accueillir une fois en janvier 1999. Le collègue qui s'occupait du dossier a quitté l'Office à fin mars 1997. Il s'agit de M. **Pascal FOURNIER**.

Si j'ai eu ce contact avec lui, c'est parce qu'il a téléphoné à l'Office et que nous avons retrouvé son dossier à la suite de ce téléphone. Il m'a raconté son affaire qui m'a paru très compliquée. Il a émis des accusations de corruption contre la Justice zurichoise et genevoise. Je lui ai expliqué que ce n'était pas la compétence de l'Office et **lui ai conseillé de s'adresser à M. BERTOSSA**.

Je n'ai pas souvenir d'avoir envoyé des pièces à M. BERTOSSA. En tout état, je n'ai jamais envoyé de pièces qui impliqueraient des avocats et magistrats genevois dans des affaires de corruption en relation avec l'affaire de M. FERRAYE.

En revanche M. FERRAYE avait lui-même une pile de documents qu'il a voulu me remettre mais comme l'Office n'était pas compétent pour le sujet qu'il avait évoqué, **je lui ai dit de les garder ou de les transmettre directement à M. BERTOSSA**.

0.1. -



**POUVOIR JUDICIAIRE
CABINET DU JUGE
D'INSTRUCTION**

Je ne me souviens pas avoir eu de contacts avec M. BERTOSSA pour ce dossier-là.

Quelques jours après la visite de M. FERRAYE, un avocat m'a contacté pour avoir des informations et, comme toujours en pareille situation, je l'ai prié d'utiliser la voie officielle. J'ignore s'il l'a fait. Je n'ai aucune idée de qui était cet avocat mais il était plutôt Romand.

J'ai encore souvenir que M. FERRAYE a écrit ou faxé un courrier à l'OFF pour dire qu'il avait été content d'être reçu.

J'ai appris par hasard qu'il était également en contact avec un collègue à Genève mais je ne sais pas quelle suite cela a eue. J'ignore le nom du collègue genevois. Tout ce que je sais c'est qu'il était à la Brigade financière.

Lu, persiste et signe à 11 heures 05.